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Una  docena de  representan
tes  de  los  floricultores  de  a
región  están  manteniendo  con
versaciones con los directivos de
Mercamurcia, de cara a  su posi
ble  instalación en el recinto de la
lonja.  Con ello,  unirían sus  es
fuerzos  de  comercialización  y
producción  de  flores,  con vistas
a  la  entrada  de  España en  el
Mercado  Común.

Actualmente  y  a  pesar  del
clima  idóneo para la  floricultura,
España tiene una cifra de partici
pación,  en  las  transacciones de
flores  que se dan en Europa, del
1,8  por  ciento.  Murcia  es  la
tercéra  región productora de es
te  cultivo,  detrás de Barcelona y
Almería,  aunque  exporta  más
que  la  primera,  toda  vez  que.
Cataluña  se dedica, sobre todo,
al  mercado  nacional.  Hay  una
potencialidad  ciará para  la  pro
ducción  de  flor  cortada,  lo  que
ha  llevado  a  la  idea  de  crear
sociedades  entre  los  floriculto
res,  iniciativa que ya se ha dado
en  algunos puntos de  España.

Según  el  gerente  de  Merca
murcia,  Martín Peña, la estructu
ra  del  mercado es  idónea  para
crear  una  especie de  lonja  de
flor.  Las  comunicaciones  son
buenas  y  existen  posibilidades
hoteleras  cercanas, lo que no se
da  en otros  puntos de la región.

Las flores, producto de exportacin.
El  mercado de flor  podría ubicar-
se  dentro  del  recinto  actual,  o
en  la  zona dedicada a  activida
des  complementarias. «Es cues
tión  de  dar  un  empuje  a  la
potencialidad  productora de la
región  y  éso  podría  hacerse
organizando  sociedades entre
los  floricultores  de  cara  a
comercializar  la  flor  cortáda.
Es  preciso  tener  los  instru
mentos  adecuados y  la  insta
lación  de una lonja en Merca
murcia  sería uno de ellos. Los
floricultores  podrían. vender al
por  mayor  e,  incluso, los ex
portadorés  o importadores de
otros  paíáes podríán tener  sus
representantes  en  las instala

ciónes  para  realizar  de forma
ágil  cualquier operación.»

Todavía  quedan  algunas reu
niones  para matizar esta posibili
dad,  pero  se entiende como  un
paso  adelante en la búsqueda de
salidas a los cultivos que Murcia,
por  sus  especiales característi
cas  climatológicas, tiene probabi
lidad  de  introducir  en  Europa,
habida  cuenta  de que es Holan
da  la que mayor  movimiento de
transacciones  comerciales  hace
en  la CEE dentro de este campo,
a  pésar de que sus invernaderos
necesitan  suministros de energía
que  encarecen considerablemen
te  el  producto flnal

El  Colegio  de  Ab6gados  de
Murcia  nos  remite  el  siguiente
comunicado:

«La  junta  de  gobierno  del
ilustre  Colegio de  Abogados de
Mürcia,  en- su  sesión  ordinaria
del  día 17 de julio,  y  en relación
con  las declaraciones del  señor
ministro  de  Justicia  sobre  su
información  del  problema susci
tado  en los Juzgados del ámbito

territorial  de este Colegio, en las
que  negó tener  conocimiento de
una  mal  llamada  «huelga  de
celo»,  debe hacer constar  a  sus
componentes  que  no  son  del
caso,  en fecha 24 de abril último
fue  enviado oficialmente  al  mi
nisterio  de Justicia, el comunica
do  conjunto  de  los  Colegios de
Abogados  y  Procuradores  de
Cartagena,  Lorca y  Murcia, en el

que  se  denunciaba la  situación
en  que  se  encontraban,  y  se
encuentran,  los  Juzgados de  la
Región.

De  igual  manera, la  junta  de
gobierno  ha  acordado  remitir
este  comunicado a  los  medios
de  -comunicación  en  los  que
aparecieron, el pasado día 12 de
julio,  las declaraciones del señor
rhinistro  a  las que se alude».

PodríaninstalarseenMercamurcia-

Exportaran flor cortada
al
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Cóniún
C.  CAMPOS  obstante,  que los consejeros

se  hayan tomado  un  respiro.
Muy  al contrario han decidido
coger  fuerzas para las sesio
nes  intensivas que  les espe
ran  la semana próxima, en la
que  se celebrará no uno, sino
tres  consejos seguidos duran
te  el  lunes, martes y  miérco
les.  El  tema  será monográfi
co,  ya  que  los  ministros
regionales  se van  a  encerrar
para  definir  el  anteproyecto -

de  los  presupuestos;  sobre
los  que  el  previsor  Molina
Molina  dictá  una orden dan
do  las  líneas  generalés de
metodología  a  la  que  debe
rían  ajustarse  los  demás.
miembros  del  consejo.

Amat,
tranquilizador

Para  celebrar la  festividad
de  la  Virgen  del  Carmen, el
secretario  general del  PSRM
PSOE,  Enrique  Amat,  se
reunió  a  comer  con  el  ex-
primer  teniente  de  alcalde
murciano,  Antonio  Alemán.
La  conversación duró más de
dos  horas y  en el transcurso
dé  la misma Amat  tranquilizó
al  concejal diciéndole. que su
problema  en el Ayuntamiento
nada  tiene  que  ver  con  el
partido  y  que en el PSOE no
existe  nada en contra  de  su
persona.  Alemán  aprovechó
la  charla . para  informar  al
mandatario  socialista sobre la
política  que  había estado lle
vando  a  lo  largo  de  estos
años,  al objeto de venderle la
idea,  por entender que mere
cía  la  pena - seguir  en  la
misma dirección. El secretario
general  prometió  echar  un
vistazo  a  los  documentos
que,  sobre descentralización,
le  entregó el  concejal, y  que
serán  estudiados más a  fon
do  por el encargado de políti
ca  institucional  del  partido,
Manuel  Hurtado.

Esteban Egea,
de guardia

Al  consejero -  de  Cultura,
Esteban  Egea, le  ha  tocado
lo  peor  este  año  y  no  le
quedará  más  remedio  que
hacer  de  vocero  regional en
el  mes  de  agosto.  Cuando
todos  los  consejeros se  va
yan  a  la  playa,  Egea tendrá
que  permanecer en su puesto
al  haber sido nombrado polí
tico  de guardia  en la  Comu
nidad  Autónoma. Por tal  mo
tivo,  estos días de julio  está
trabajando  de  forma  pausa
da,  aprovechando largos  fi
nes  de semana para pasarlos
con  la familia,  en -eepera de
que  llegue el ferragosto  y no
le  quede  más  remedio  que
despachar  los  asuntos de  la
Comunidad.  -

Tres consejos
de gobierno

La  Comunidad  Autónoma
no  celebró  ayer  su  habitual
Consejo  de  Gobierno de  los
juevés  lo  que no  significa, no
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Aunque Ledesma negó saberloSe informó a Justicia de

la situaciól de los. Juzgados
El  Gobierno remitirá este comunicado a los medios de comunicación
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